

No.29* 「アトピーを簡単に治して」 M.N 1歳

私の子供は生後2・3ヶ月頃から頭や体に湿疹ができてきて、小児科で受診したところ「アトピーですね。」と言われ、ステロイド剤の薬を出されました。その薬をつけると湿疹も治まりますが、止めるとまたひどくなるというようなことを繰り返していたところ、(ステロイドは一度使うと、ステロイドが代謝された後必ずひどくなるというリバウンド現象が出現します。つまり、ステロイドの使用とリバウンドはいたちごっこであります。)知人に松本医院のことを聞き、先生にお会いしたら「必ず治るから。」ときっぱりと言われて安心しました。信頼のできる先生に会えたなと思いました。そして言われた通り、傷になったところは消毒して、漢方薬のお風呂に入れていた内に3日程で頭にできていた湿疹はすっかりきれいになって、今までしていたことは何だったのかと思うほどです。考えてみれば、傷になったところを消毒するのは当然なのに、薬だけつけて治そうというのが間違いです。

今では本当にきれいになっています。(このようにステロイドの影響が少ない赤ちゃんは非常に簡単に治る例がしばしばあります。)

松本先生に出会えて本当に良かったです。

